



## NO HAY CONDICIONES

# Volkswagen mete el freno al reinicio

ALBA ESPEJEL/EL SOL DE PUEBLA

La armadora acatará lo dispuesto por el gobierno de Puebla y esperará autorización

PUEBLA. Los trabajadores de la planta de Volkswagen en Puebla, respetarán el decreto del gobierno del estado que indica que no hay condiciones para reanudar las actividades de este sector, y esperarán "luz verde" para reiniciar las labores.

La armadora ya se preparaba para reanudar sus actividades el

6 de junio, pero este viernes el gobierno del estado publicó un decreto afirmando que no hay condiciones para el regreso de la industria y aunque no hace una prohibición expresa, pide a los empresarios comprender la situación por la que atraviesa la entidad, manteniendo "la paciencia y la prudencia".

Representantes del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (SITIAVW) descartaron que el 25 por ciento de la plantilla laboral regrese en los próximos días.

"Vamos a regresar de manera paulatina y escalonada, no va a ser en un sólo bloque", detallaron.

En entrevista con *El Sol de Puebla*, el secretario de Interior y Actas del SITIAVW, Óscar Mani Cabrera, explicó que una vez que el gobierno poblano autorice el

reinicio de actividades "regresarán primero las áreas de mantenimiento, los que verifican equipos, pero esto respetando lo que designen las autoridades sanitarias", dijo.

El líder sindical recordó que, a raíz de la declaratoria de la pandemia, en la planta se incrementaron las medidas y reglas sanitarias, como el uso de equipo especial, cubrebocas, sana distancia, transporte a medio cupo y gel antibacterial en todos los accesos, entre otras. **Pág. 18**

## DECISIÓN EQUIVOCADA

Chicago puede presumir que siempre confió en Jordan

Por increíble que parezca, Rockets y Blazers, no lo eligieron en un draft de la NBA; ahora ambos equipos lamentan no haber tomado al mejor basquetbolista de la historia.



ESTO

## CIENTÍFICOS UNIDOS

A la defensa de fideicomisos

Científicos de todo el país se organizaron para defender el presupuesto que garantiza la producción e investigación científica en México y, a través de una carta, exigieron al Legislativo mantener los recursos del Fonden y del Fopreden que, afirman, son claves para el desarrollo de proyectos que permiten al país avances en materia de protección civil. **Pág. 4**

## Una luz de esperanza

Este sábado, Nueva York, registró menos de 100 muertes por Covid-19 y China no reportó el viernes ningún nuevo caso. Sin embargo, la OMS informó que el coronavirus sigue progresando alrededor del mundo y que los casos globales se elevaron a 5.1 millones, mientras que los fallecidos son 333 mil 446. A pesar de ello, los estadounidenses disfrutaron del feriado del Memorial Day y salieron a las playas, como en Carolina del Sur (foto). **Pág. 23**



AFP

## SIGUEN LA VUELTA AL MUNDO Monsieur Periné graba con Pedro Capó

Desde Hecho a mano, su disco debut, los colombianos de Monsieur Periné han experimentado con the world music; su nueva colaboración, *Mundo paralelo*, explora el género urbano.



CORTESÍA SONY MUSIC

GOSSIP

## 4,685 MDP

61 programas y excluyen a los sin casa

La CdMx desplegó 61 programas sociales para apoyar a grupos vulnerables al Covid-19, hasta ahora, ninguno enfocado en ayudar a las personas en situación de calle. **Pág. 15**



Betty Zanoli **Pág. 11**  
Luis Wertman **Pág. 12**  
Tere Ponce **Gossip**

